

朝鮮通信使再現行列 & 大邱マダン



2024年度の朝鮮通信使再現行列が、5月3日(金)晴天のもと国際色豊かに行われました。

駐広島大韓民国総領事館主催によるフラワーフェスティバル朝鮮通信使再現行列は、2016年より行われていますが、今年も80名あまりが行列に、20名弱の方がスタッフとして参加しました。

広島ユネスコ協会は、朝鮮通信使再現行列の関連団体として一翼を担っています。今年も昨年に引き続き松岡盛人会長が、対馬藩主の役柄で行列に参加しました。また、今年も、高校生をはじめ若い人たちが参加し行列を楽しんでいました。

さらに、昨年に引き続き今年も世界各国出身の若者の参加が増え、大変国際色豊かな行列になりました。

日韓の2国間が、200年間に及ぶ朝鮮通信使の往来を通して平和を構築した歴史から学ぶべきその精神である「誠信の交わり」(相手国の歴史・言葉・習慣・人情や作法などをよく理解し尊重し、互いに欺かず争わず、真実をもって交わること)の姿を見るようであり、嬉しいかぎりです。まさに、朝鮮通信使が果たした役割は、ユネスコ憲章の精神そのものだと思います。

恒例の大邱マダンブースも大勢の若者が参加してとても盛況でした。皆さん、来年の朝鮮通信使再現行列&大邱マダンへのご参加をお待ちしています。

国際部会長 政木



朝鮮通信使再現行列



楽しかったかい
思い出したかい



大邱マダン



サービスたっぷり
愛情いっぱい